



Antwort zur Anfrage Nr. 0981/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

hier: Umnutzung von Anwohnerparkplätzen

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

In Bereich der Mainzer Altstadt sind ca. 650 Stellplätze mit Bewohnerparken bewirtschaftet. Hiervon wurde in der Dagobertstraße 1 Parkplatz für die Sommermonate freigegeben um eine Außenbewirtschaftung zu ermöglichen. Sicherlich ist jeder Bewohnerparkplatz in der Altstadt wichtig. Das Interesse der Mainzer Bürgerinnen und Bürger in den Sommermonaten sich im freien aufzuhalten bzw. in einer Gastronomie mit Außenbewirtschaftung zu sitzen, steht hier leider in Konkurrenz. In Anbetracht der Tatsache, dass es über die bewirtschafteten Stellplätze in der Altstadt noch freie Stellplätze gibt und darüber hinaus ausreichend Parkraum in den Parkhäusern bereitsteht, hat die Abwägung innerhalb der Verwaltung zu dem Ergebnis geführt, dass in Einzelfällen auch dem Bedürfnis nach einer Außenbewirtschaftung Rechnung getragen werden kann.

Die angesprochenen Parkplätze in der Kapuzinerstraße sind in keinem Bewohnerparkgebiet. Es handelt sich hierbei um gebührenpflichtige Kurzzeitparkplätze.

Wir gehen davon aus, dass durch die zeitlich befristete Umwandlung einzelner Stellplätze in der Altstadt nicht das gesamte Bewohnerparksystem in Frage gestellt wird.

Mainz, 21.06.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter